

In eigener Sache

Autor(en): **Kummer, Peter**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Heimatbuch Meilen**

Band (Jahr): **48 (2008)**

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

In eigener Sache

Liebe Leserin, lieber Leser

Sie halten ein wiederum reichhaltiges Heimatbuch Meilen in Händen, das Historisches und Aktuelles miteinander verbindet. Es ist geringfügig dünner als üblich, aber Sie bekommen trotzdem mehr fürs Geld, denn dazu gehört ein 24-seitiges Separatum mit einem Rückblick auf die letzten 10 Jahre, gewissermassen als Fortsetzung der 1998 erschienenen «Geschichte der Gemeinde Meilen». Sie können diesen Rückblick zusammen mit dem Heimatbuch oder der Gemeindegeschichte aufbewahren.

Es gibt noch eine zusätzliche kleinere Beilage: Beim Druck der Karte Meilens im Artikel über das Dorfbachtobel ist letztes Jahr ein Fehler passiert, der die Karte fast unleserlich machte. Sie finden in der Beilage eine verbesserte Version.

Im Team der Chronisten hat sich eine Veränderung ergeben. Der Schreibende, der seinerzeit nach dem tragischen Tod von Felix Lütolf für die Sparte Gewerbe, Industrie, Landwirtschaft einsprang, wird nun von seiner Schwester, alt Pfarrerin Annemarie Kummer, abgelöst; wir begrüssen sie herzlich als neue ständige Mitarbeiterin.

Mit ihrer Publikation für eine breite Öffentlichkeit und mit einem Beitrag der öffentlichen Hand möchte die Vereinigung abwechslungsweise beiden hiesigen Druckereien eine Chance geben. Nach Ausschreibung von Konkurrenzofferten hat neu wie schon 1996 die von André Golay geführte Feldner Druck AG den Auftrag erhalten. Wir hoffen auf ein erspriessliches Zusammenwirken. Walter Keller und seiner Crew von der Meilen Druck AG danken wir ausdrücklich für das seit 2002 Geleistete und die erfreuliche Zusammenarbeit.

Eine angenehme Lektüre wünscht Ihnen namens der Redaktion und des Vorstandes

Peter Kummer

Der Einband zeigt einen Ausschnitt aus der Ausstellung in der Meilemer Seeanlage, die der Fotograf Thomas Flück in sozialdokumentarischer Absicht und zur Förderung mitmenschlicher Begegnungen mit grossem Erfolg lanciert hat.